



“Involucradas con el crimen las Fuerzas Armadas”: Manuel Clouthier

Tras comentar que no nos debemos confiar ante la presencia del narco y considerar que es menor o aislada, Manuel Clouthier, en visita por Aguascalientes, dijo que el narco está metido hasta los huesos en las entrañas del poder en México y que aquí estamos a tiempo de que no permee en las instituciones y se convierta en el dolor de cabeza que se ha convertido en otras entidades, como Sinaloa, su estado.

<https://www.hidrocalidodigital.com/involucradas-con-el-crimen-las-fuerzas-armadas-manuel-clouthier/>